



進んで学び、互いが育つかかわりのできる 南郷っ子の育成

南郷の風

南会津町立南郷小学校だより
令和7年7月4日発行
令和7年度 第8号
発行者：校長 橋内 伸行

楽しかった校外学習♪

先週27日（金）、高清水自然公園（1・2年）、駒止湿原・奥会津博物館（3・4年）への校外学習を実施しました。南会津町の豊かな自然の中で、普段の学校では味わうことのできない、素敵なかつかりのできる機会となりました。

保護者の皆様には、事前の準備等、大変お世話になりました。



地域とともににある学校を目指して

今年度4月に着任してから3か月が経ちました。これまでの教育活動をとおして、保護者の皆様は勿論のこと、地域のさまざまな方々に支えていただいて本校が成り立っていることがわかります。全国交通安全運動期間をはじめとした子どもたちの登下校の見守り、運動会の実施にあたっての鯉のぼりの設置、栽培体験活動のための畑の提供など、子どもたちの安全の確保やよりよい学び、成長へつながっています。子どもは「地域の宝」と言われますが、地域からの温かなまなざしを日々感じております。

近年、学校と地域の連携をさらに発展させていく取組として「地域学校協働活動」の推進が求められています。少子化に伴う学校規模の縮小、教職員の働き方改革の推進など、本校においても持続可能な学校教育活動の見直しは急務ではありますが、可能な範囲で地域の方々とのつながりを深め、地域の将来を担う人材の育成に取り組んで参ります。



きのこの植菌体験に協力くださる馬場一久さん